



Los errores de los abogados

El jueves tuvo lugar en la sede de ISDE en Madrid la Jornada de Economist&Jurist sobre "Los errores más frecuentes que cometen los abogados en el ejercicio de su profesión"

En una Sesión moderada por la Consejera de Economist&Jurist, Doña Paloma Rodrigo, el Consejero Delegado de Difusión Jurídica, Don Jorge Pintó dio la bienvenida a los asistentes a la jornada así como a los ponentes de la misma, Don Joaquín Delgado Martín Magistrado de la Audiencia Provincial de Madrid; Don Alejandro Asensio Muñoz letrado de la Administración de Justicia; y Don José María Ramírez- Cárdenas Gil, Registrador y Secretario del Colegio de Registradores de España.

Joaquín Delgado comenzó desgranando las diferentes fases del proceso penal y cómo deben ser las actuaciones de cada una de las partes, así como el momento en el que se debe realizar cada una de ellas tras las últimas reformas. Delgado destacó diferentes errores que son cometidos por los letrados en las distintas fases procesales, entre otros, olvidar que si se pide práctica de nueva prueba en el juicio oral se debe de poder practicar en ese momento, en las pruebas testificales plantear preguntas capciosas y sugestivas, en los escritos de acusación olvidar que la descripción de los hechos se debe realizar sin valoraciones

Por su parte José María Ramírez destacó la figura ...